

6a. Spieltag '13/14

Am Ende überrollt

Mit voller Mannschaftsstärke ging es letzten Samstag nach Hockenheim. Gespielt wurde über 6 Bahnen, so dass man sich freuen konnte nach 2h wieder nach Hause zu gehen. In der ersten Hälfte legten Jörg Leibold, Lothar Maier und Harald Haag los. Jörg war die ungewohnte Spielweise auf 6 Bahnen anzumerken, denn so richtig in Fahrt kam er nie. Nahm man seine letzten Ergebnisse als Maß, so stand er heute komplett neben sich. Doch damit war er nicht alleine wie sich später noch herausstellen sollte. Lothar Maier hatte nach seiner Zwangspause im letzten Spiel neue Kraft geschöpft und erreichte wieder ein passables Ergebnis. Wenn nur nicht die 14 Fehler gewesen wären, er hätte an diesem Abend Tagesbester auf unserer Seite werden können. Unser Harald spielte souverän und präzise seine 100 Wurf herunter. Hier gab es wie immer nichts zu meckern.

Das Schlusstrio um Josef Frei, Thomé Kretschma, und Jörg Kunter versuchten sich am geringen Rückstand von gerade mal 42 Holz. Doch schon bald mussten sie sich eingestehen, dass der Gegner an diesem Tag zwei Klassen höher spielte, denn gegen 444, 474 und sogar 501 Holz war nichts entgegensetzen. Während es bei Thomé und Jörg noch sehr gut lief und sich beide ein heißes Abräumduell mit je 146 Holz lieferten musste Josef in die Vollen ziemlich viel Federn lassen, die er im Abräumen nicht mehr aufholen konnte. Somit reihte sich Josef neben Jörg wieder in die Reihe der Trainingsweltmeister ein. So kam es nach fast 2h zu unserer größten Auswärtsniederlage in dieser Saison und zum Absturz auf den vorletzten 9. Platz

Endergebnis:

KSC 1981 Hockenheim 2 : Rot-Weiß Ubstadt 2726 : 2526 Holz

Fazit: Nachdem Hockenheim im letzten Spiel die 2800 Holzmarke geknackt hatte, wussten wir, dass wir auf einen übermächtigen Gegner treffen werden. Nimmt man unsere Ergebnisse zusammen, so liegen wir voll im Mittel unserer Möglichkeiten. Eventuell hatten manche Spieler die Niederlage bereits vor Augen und vergaßen sich auf ihr eigenes Spiel zu konzentrieren. Wie sagt man so schön: “Der Kopf muss weg beim Kegeln, kegelt einfach drauf los“. VolleAbräumenFehlerGesamtJörg Leibold2841069390Lothar Maier30911914428Harald Haag2041438447Josef Frei26812310391Thomé Kretschma2961467442Jörg Kunter2821465428

Vorschau:

Sa. 09.11.(15:00) Rot-Weiß Ubstadt : VFL/NT Hockenheim 2